
2163 - SCIENZE DELLE AMMINISTRAZIONI E DELLE ORGANIZZAZIONI
COMPLESSE

In data 25/10/2022, alle ore 15:00 presso Aula DEMS presso Ex Collegio San Rocco, ex Facoltà Scienze
Politiche, Edificio 7 Via Ugo Antonio Amico, 4 si riunisce il 2163 - SCIENZE DELLE
AMMINISTRAZIONI E DELLE ORGANIZZAZIONI COMPLESSE per discutere dei seguenti punti
all’ordine del giorno:

Comunicazioni del coordinatore - Altro argomento ;
Approvazione scheda monitoraggio annuale ed esiti della commissione AQ dell'11 ottobre 2022 - Altro
argomento ;
modifiche cfu tirocini - Altro argomento ;
Istanze Studenti Sistematizzate - Pratiche Studente ;
ratifica dispositivi coordinatore - Altro argomento ;
pratiche studenti - Altro argomento ;
Varie ed eventuali - Altro argomento .

Sono presenti: Azzolina Laura, Bellavista Alessandro, Cosenz Federico, Fiorito Luca, Garilli Chiara,
Marcatajo Gabriella, Mocavini Giorgio, Perrone Antonio, Tartamella Massimo, Visconti Costantino.

Sono assenti giustificati: Bianchi Carmine, Bivona Enzo, Bologna Silvio, Casabona Salvatore, Ceresia
Francesco, Cognata Antonio, Monteleone Carla, Tantillo Riccardo, Venturella Chiara.

Sono assenti: Parisi Francesco, Porrovecchio Emanuele, Savona Ernesto, Tosi Federico.

Estratto
omissis

Approvazione scheda monitoraggio annuale ed esiti della commissione AQ dell'11
ottobre 2022

Il coordinatore informa il Consiglio che addì 10 ottobre 2022, alle ore 14,45, presso la sua stanza al Collegio
San Rocco, si è tenuta la commisione AQ, alla quale hanno preso parte i proff. Cognata e Cosenz (in
presenza) e la dott.ssa Sabrina Brancazio (da remoto). In quel consesso, il coordinatore ha illustrato ai
componenti la commissione AQ il contenuto della Scheda di Monitoriaggio Annuale (SMA) rilevando i punti
di forza e la criticità del corso. La commissione AQ ha discusso ed approvato il contenuto della SMA. Si è
altresì discusso della questione concernente il cambiamento dei CFU ai tirocini, suggerendo un incremento
del numero di CFU da destinare gli stessii, allo scopo di facilitare e potenziare per gli studenti il processo di
transfer dell'apprendimento. 

Il coordinatore procede, quindi, ad illustrare al Consiglio il contenuto della SMA, evidenziando i notevoli
punti di forza del corso che dalla stessa risultano, nonchè le principali criticità che attengono soprattutto alla
riduzione del numenro di immatricolati rispetto all'anno 2020 e al fattore internazionalizzazione. Su
quest'ultimo punto il coordinatore fa però rilevare che il ridotto numero ridotto degli studenti in mobilità nel
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2020 e nel 2021 rispetto agli anni precedenti è stato evidentemente causato dall'emergenza COVID e che già
quest'anno sta riprendendo a crescere il numero delle mobilità. 

Si apre la discussione del Consiglio sul contenuto della SMA e, con particolare riferimento alla riduzione del
numero degli immatricolati, si rileva che è un dato da tenere attentamente sotto controllo e sul quale si
valuterà come e se intervenire anche dopo aver verificato il numero complessivo di immatricolati dell'a.a.
2022/2023. Allo stato, però, il numro degli iscritti al corso LM-63 è comunque pienamente soddifsfacente e
superiore rispetto a quello degli altri atenei di area geografica. Il Consiglio rileva, inoltre, che un eccessivo
numero di iscritti non è funzionale alle specifiche modalità del corso. 

Dopo averne discusso, il Consiglio, all'unanimità approva la SMA. 

Si passa al successivo punto all'odg. 
Firmato da ANTONIO PERRONE - PA - IUS/12 - il 11/nov/22, Firmato da GIORGIO MOCAVINI - RD -
IUS/09 - il 11/nov/22.

omissis
CHIUSURA ore 15.45

Verbale firmato in data 11/11/22 12.55.
La seduta si è svolta dalle 15:00 alle 15:45


